



IP y políticos celebran nombramientos

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

LA CLASE POLÍTICA y el sector empresarial celebraron las designaciones del general Ricardo Trevilla Trejo y del almirante Raymundo Morales como secretarios de Defensa y Marina, respectivamente, por considerar que fortalecerán la estrategia de seguridad de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

“La llegada del general Ricardo Trevilla al frente de la Sedena y del almirante Raymundo Morales a la Semar fortalecerá la estrategia de seguridad de la Dra. @Claudiashein. Confío en que su liderazgo reforzará nuestras instituciones en esa materia tan fundamental para México”, publicó Ricardo Monreal en redes sociales.

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, se unió a las felicitaciones por los nombramientos del general Trevilla Trejo en la Sedena, de

quien “conocemos su profesionalismo y entrega al servicio de la patria y hará una de las grandes tareas encomendadas”; y del almirante Morales Ángeles, el cual “llevará a buen puerto las labores”.

El exministro Arturo Zaldívar felicitó, de igual manera, al almirante Morales Ángeles, cuya “trayectoria y lealtad con México serán garantía en el proyecto de la Presidenta @Claudiashein”, y envió una “efusiva” felicitación al general Ricardo Trevilla Trejo próximo secretario de la Defensa Nacional, quien tiene impecable currículum y es leal a toda prueba.

Lorena Cuéllar, gobernadora de Tlaxcala, resaltó los nombramientos de Sheinbaum en Sedena y Marina, “ambos con una gran experiencia y compromiso con la seguridad de nuestro país. ¡Enhorabuena!”.

El mandatario electo de

Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, expresó su reconocimiento a la capacidad y trayectoria del próximo secretario de la Defensa, el general de División, Ricardo Trevilla, y del nuevo titular de Marina, almirante Raymundo Morales, “con quienes, en la nueva era, trabajaré de manera muy coordinada y de la mano en beneficio del pueblo de Chiapas”.

Al beneplácito se unió el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) encabezado por Francisco Cervantes por “el nombramiento del general de División,

Ricardo Trevilla Trejo, como secretario de la Defensa Nacional, y al almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, como secretario de Marina”.

La Concamin felicitó a los nuevos titulares de ambas dependencias, al ser designados por la Presidenta electa para el periodo 2024-2030.

EL TIP

DELFINA GÓMEZ, gobernadora del Estado de México, felicitó a los nuevos titulares de la Semar y Sedena.